

والمكارم التامة والاخلاق الحسنة والإيتار الى الضعفاء والمنقطعين
وحسن الجوار للغرباء ومن مكارمهم انهم متى صنع احدهم
وليمة يبدا فيها باطعام الفقراء المنقطعين الجاورين
ويستدعيهم بتلطف ورفق وحسن خلق ثم يطعمهم واكثر
المساكين المنقطعين يكونون بالأفران حيث يطبخ الناس
اخبارهم فاذا طبخ احدهم خبزة واحتمله الى منزله فيتبعه
المساكين فيعطى لكل واحد منهم ما قسم له ولا يرددهم
خائبين ولو كانت له خبزة واحدة فانه يعطى ثلثها او نصفها
طيب النفس بذلك من غير ضجر ومن افعالهم الحسنة ان
الايتام الصغار يقعدون بالسوق ومع كل واحد منهم قفتان
كبرى وصغرى وهم يسمون القفة مكتنلا فياتي الرجل من اهل

tions, des générosités parfaites, par leur excellent naturel, leur libéralité envers les malheureux, et ceux qui manquent d'appui, enfin par le bon accueil qu'ils font aux étrangers. Une de leurs coutumes généreuses, c'est que, toutes les fois qu'un d'eux donne un festin, il commence par offrir à manger aux fakîrs dépourvus de ressources, et assidus près du temple. Il les invite avec douceur et bonté, après quoi il leur sert des aliments. La plupart des pauvres, abandonnés, se tiennent près des fours où les habitants font cuire leurs pains; et quand l'un d'eux a fait cuire son pain et l'emporte chez lui, ces pauvres le suivent. Il donne à chacun d'eux ce qu'il lui a destiné, et il ne les renvoie pas frustrés, quand même il n'aurait qu'un seul pain. Dans ce cas, il leur en distribue un tiers ou une moitié, de bon cœur, et sans la moindre contrariété.

Une des belles actions des Mecquois, c'est que les petits orphelins ont l'habitude de se tenir assis dans le marché, ayant chacun près de soi deux corbeilles (kouffah), l'une grande et l'autre petite. Ils appellent cela *mictal* (panier).